

「夏祭り」が開催されました

8月14日（火）、鬼池体育館及び鬼池コミュニティセンターを会場として「鬼池ふるさと夏祭り」が開催され、362人の来場がありました。午後に第1部として「昔の遊び」が行われ、昔懐かしい遊びの体験を通じて交流が深められました。

また、夕暮れどきから第2部として、大正琴や歌謡、ダンス、ひよっこ踊り等の披露、ラムネの早飲み競争、「故郷の風景」スライド上映、盆踊り、お楽しみ抽選会が行われ、賑わう中に夏祭りが終了しました。

ご来場いただきました皆様、スタッフの皆様に心から感謝を申し上げます。



フラダンス

7月22日（日）、恒例の「天神山祭り」が、天神山山頂並びに山頂広場で開催されました。当日は、午前9時30分から拝殿において祭事が行われ、その後、すばらしい眺望の中での力争、ラオケ大会や、ラムネ早飲み競争、ストラックアウトなどのゲームが行われました。また、来場された方へは「たこ飯」がもてなされました。最後はもち投げが行われ、今年の天神山祭りも盛会のうちに終了しました。

ご来場いただきました皆様、スタッフの皆様に心から感謝を申し上げます。

「天神山祭り」が開催されました



民族舞踊教室踊り
ソーラン節・花笠音頭



餅投げ



ラムネ早飲み競争



ストラックアウト



避難の様子

9月9日（日）、市内各地で一斉避難訓練が行われました。この訓練は、自然災害から安全・迅速に避難していただくため、避難行動に重点をおいて行われたものです。自分の地区の避難場所はどこなのか、そこへ安全に行くためにはどう行けばいいのか、徒步でどれぐらいかかるのかなどを知っておくことで、迅速な行動ができるようになります。

鬼池地区においても、午前9時にサイレンがあり、避難訓練の周知放送があつたのち、地区で決められた避難場所への避難が行われ、310人の参加がありました。また、各地区では、消防団員による屋外消火栓の講習や、非常食の試食などの活動も、それぞれ実施されました。

ご参加ありがとうございました。

天草市一斉避難訓練が実施されました

7月1日（日）、鬼池運動広場等の除草作業が実施されました。また、15日（日）に海岸清掃、8月4日（土）に鬼池コミュニティセンターの清掃活動が行われました。いずれも多数の方々のご協力をいただき、とてもきれいになりました。心から感謝を申し上げます。

清掃活動のお礼



消火栓の講習



非常食の試食